
 

 

 

 

2015 年 6月～2016 年 5月まで、どうぞよろしくお願いいたします 

 

執行委員長＆阿見事業場過半数代表者  安江 健 
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茨城大学農学部 

労 働 組 合 

 このたび今年度の執行委員長をおおせつかりました。到底安江ごときに務まるような職責

とは思われませんが、お引き受けした以上は何とか責務を果たすべく、全力で取り組んでい

く所存です。なにとぞ皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 さっそく先日の 6 月 12 日（金）に、副執行委員長の内田先生とともに、学部執行部（久

留主学部長と高松事務長）にご挨拶に伺いました。「交渉」ではありませんので、組合で現

在問題となっている課題について、フランクに意見交換をさせていただきました。その時の

印象では、水戸本部での決定や判断が農学部内の些細な事項にまで強く及んでおり、阿見キ

ャンパスの事業所としての自由度ははなり制限されている印象を持ちました。今後は「ガバ

ナンス改革」という錦の御旗のもと、規制や制限がますます強められ、阿見事業所の自由度

もどんどん少なくなることが予想されます。我々にできることは少ないかもしれませんが、

正確な情報だけは皆様に早くお伝えできるよう努力したいと思っています。農学部という小

さな所帯でできることは限られます。協力できるところは水戸や日立とも協力体制を敷くこ

と、そして小さな所帯であるからこそ、きめ細かい職場環境の改善を、皆様のご協力を得て

一つ一つ実現できるよう努力するつもりです。 

 末筆になりましたが、今期は副執行委員長を内田先生、書記長を坂上先生、庶務（情宣）

を FS センターの路川さん、そして庶務（会計）を GRC の伊藤さんにお願いしております。

我々執行部が一丸となって「より良い職場づくり」に向けて努力する所存ですので、皆様の

後押しをお願いいたします。さっそくですが皆様にこの場を借りてお願いです。これから人

事が動きます。新しく人も来ます。ぜひ組合にお誘いください。これからは水戸本部との直

接交渉が職場環境改善のためには必須です。残念ながら「数は力」です。農学部職員組合が

学内唯一の過半数代表者であることを何とか維持できるよう、お近くの方をぜひとも勧誘い

ただけますようお願いいたします。 

 

 

http://www.irasutoya.com/2012/05/blog-post_5713.html


 

副執行委員長   内田 晋  
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庶務委員（情宣）  路川 強 

               

 

 

 

 

庶務委員（会計）  伊藤紀子 

 

 

 

 

 

 

  

 

副委員長を務めさせていただくことになりました内田です。組合のお仕事はこれ

が初めてで、これまで組合の活動内容や、自分の部署以外の職場の問題などはよく

わかっていませんでしたが、皆様にいろいろ教えていただき、活動に貢献できるよ

う努力してまいります。いま本学では改革・改組を迎えて状況が大きく変わろうと

しており、私たちの職場環境にも影響が出ることが予想されます。このように先行

きの不透明な中、大学側の情報を正確に伝え、皆さんの声を大学側に確実にお届け

する組合の役割も大変重要になります。また、自分自身も４年前までは任期付きの

職にあり、そうした不安定な立場にある方のことも考えた活動ができればと漠然と

ではありますが考えております。行き届かない点も多々あるとは思いますが、よろ

しくお願いいたします。 

 

書記長を務めさせていただくことになりました坂上です。わからないことが多い 

ので，労働組合の活動について少しずつ勉強させていただきたいと思います。世間

ではどの大学も改革に迫られ，雇用環境が多様化しているように感じています。真

面目に働いている人が不利益を被らないよう，大事な情報があれば皆様と共有して

いきたいと思います。1年間よろしくお願いいたします 

第１０６期の庶務委員を務めさせていただくことに

なりました FSセンターの路川です。 

 一年間よろしくお願いいたします 

このたび庶務委員（会計）を務めさせていただくことになりま

した。普段、遺伝子実験施設の中で仕事をしていますので、組合

の女性の皆様とは、お話しする機会がほとんどありませんでした。 

今年度は、非常勤職員の立場から微力ながら組合活動を頑張っ

ていきたいと思います。 

特に女性の皆様、ご意見ご要望等がございましたら、遠慮なく

ご連絡いただければ幸いです。 
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新組員のご紹介コーナー 
 

 

 茨城大農学部には昨年（平成 26 年）1 月より勤務しております。いろいろと不慣れなこ

とが多く、労働組合に加入するのが 1 年遅れてしまいましたが、どうかよろしくお願いいた

します。茨城大農学部で勤務するまでに、職場を 2 回変わっていますが、労働組合に加入す

るのは今回が初めての経験です。ですので、年齢の割に知らないことが多いかも知れません

が、なにとぞご了承ください。心身ともに健康に、元気に長く勤務出来ればと思っておりま

す。よろしくお願い申し上げます。 

                  （動物生産科学  上塚浩司） 

皆さま、はじめまして。 

2月に AIMS・ダブルディグリーなどの国際プログラム担当の教育研究振興教員として着任し

ました。テニスと馬術（と勉強と恋愛？）に明け暮れた学部 3年間を過ごした阿見キャンパ

スに、13 年ぶりに戻って参りました。学生時代には気づかなかった、茨大農学部の魅力を

再発見している日々です。 

 春から、友人達と千葉県館山市で「田んぼオーナー」になり、先日は田植えや除草をして

きました。9月の収穫が楽しみです。事務棟・実験研究棟 3階のエレベーター正面の部屋に

おりますので、皆さま、ぜひお立ち寄りください。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

                    （教育研究振興  須田真依子） 

 

皆さまこんにちは。農学部総務係の佐藤加代子と申します。 

今まで、派遣要員にて総務係でお世話になっており、４月から事務補佐員となりました。 

こうした組合への参加は初めてのことですので、これから色々勉強させて頂こうと思います。 

 私のモットーは、『いつも明るく笑顔でいること！』です。頑張りますので、今後共よろ

しくお願いいたします． 

（総務係  佐藤加代子） 

  

４月より IT 基盤センターでお世話になっております福島です。実験研究棟の 7 階にて窓

口業務をしております。上階からの眺望に癒され（時折、激しい風の音や地震には驚かされ

ますが･･･）、周りの方々に助けていただきながら、円滑に業務を遂行出来るよう勉強中です。 

組合活動は初めてですので、皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

                    （IT 基盤センター  福島美智子） 

 

皆様、はじめまして。今年、４月より、組合の仲間入りをしました。 

農学部の学務係で学生対応など、事務をしております。これからは、組合の会合などに参加して

いきたいと思います。どうぞ、よろしくお願いします。 

 （学務係   下村有希子） 

お名前のみご紹介   

（動物生産科学：金澤卓弥先生）（会計係：鈴木和江さん） 

（施設管理：石川 寛さん） 



第 105 期組合大会議事要旨 

 

開催日時：2015年 5 月 29日（金）12：10～12：55   

場所：農学部第一会議室 

議長：長澤先生   書記：西原先生  大会運営委員：宮口先生 

来賓：中央労金土浦支店次長 笹目氏 

 

1．開会：宮口先生が 35 名の出席により大会が成立していることを宣言。 

2．議長：執行委員長の推薦で長澤先生に。 書記：執行委員長の推薦で西原先生に。 

3．来賓あいさつ： 中央労金土浦支店長代理  支店次長の笹目氏より 

 資料（カードローン、住宅ローン、カーライフローン等）の説明があり、是非加入をお願

いしたい。支店長名でお祝いの贈呈が報告された。（5,000 円） 

4．第 105 期活動報告（田附委員長） ･････戦後最大とも言える変動の年でした。学校教

育法と国立大学法人法の改定、ガバナンス改革で学長の権限が強くなり、年俸制導入の動

きなど提案される度に臨時大会を開催してきました。労使協定は過半数組合として重みの

ある協定です。懸案のパート職員雇用問題アンケートに取り組み、雇い止めの見直しを希

望する意見が過半数を占め、この結果を今後の団体交渉にいかしていくことが重要です。 

 財政問題は今後も検討していく必要がある。 

その他、組合ニュースの発行、全大教教研集会や単組代表者会議、メーデー参加、職場懇

談会の開催、鍬耕祭への協力、女子会の開催などに取り組んできました。 

5．第 105 期会計報告 ・・・・・・第 105 期会計委員  （ 前島書記長 ） 

第 105 期会計監査報告 ・・・・第 105 期会計監査委員（  牧山委員   ） 

  決算報告の内容に反対はなく、４の第 105 期活動報告・⒌の決算報告が採択された。 

6．第 106 期役員・代議員の選挙結果報告 ・・・第 106 期選挙管理委員（ 井上委員長 ） 

     各 5 名の役員・代議員立候補と選挙結果について報告があった。 

7．第 106 期会計監査委員の承認・・・ 田附前委員長より久保山先生、西脇先生の 

推薦があり承認された。 

8．第 106 期役員紹介  ・・・・・  第 106 期執行部 （ 安江委員長   ） 

第 106 期代議員紹介 ・・・・・ 第 106 期代議員 （ 田附代議員長 ） 

9．第 106 期活動方針案提案 ・・・  第 106 期執行部 （ 安江委員長   ） 

 新委員長より活動方針の提案があった。今期の方針を引き継いで団体交渉を行う。 

職場懇談会、女子会なども開催していく。年俸制は決まったことだが、問題点や要望 

を求めていく。 

10．第 106 期予算案提案 ･･････    第 106 期会計委員（ 伊藤会計委員 ） 

   資料に基づき、会計委員より予算案が提案された。 

特に反対意見はなく、第 106 期活動方針案・予算案が採択された。 

11．新組合員紹介（前大会以降）････ 鈴木さん、金澤先生、上塚先生、須田先生 

佐藤さん、下村さん、石川さん、福島さん 

12．スローガン提案、採択 ･･････  （ 坂上執行委員 ） 

スローガンが読みあげられ、拍手で採択された。 

13. 閉会  ･････････  大会運営委員（ 宮口委員 ） 

 以上 


